



Sekretaris Komisi C DPRD Kota Jogja Eko Djoko Widiyatno

Kawal Pembangunan Merata, demi Kesejahteraan Masyarakat

Eko Djoko Widiyatno diberi amanah sebagai anggota DPRD Kota Jogja periode 2024-2029. Djoko mendapatkan mandat sebagai sekretaris Komisi C yang menaungi perencanaan bidang pembangunan. Dia pun bakal mengawal pembangunan wilayah yang lebih merata.



EKO DJOKO WIDIYATNO
Sekretaris Komisi C DPRD Kota Jogja

DJOKO mengatakan, pemerataan pembangunan wilayah Kota Jogja harus terus diperjuangkan. Sebab dengan pembangunan yang merata, tentunya akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Lantaran akses untuk berbagai kegiatan ekonomi akan semakin lancar. Anggota dewan yang berangkat dari Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) ini menilai, pemerataan pembangunan di Kota Jogja bukan hal sulit untuk diwujudkan. Apalagi jika melihat luas wilayah yang hanya 32,8 kilometer persegi.

"Pemerataan pembangunan penting dilakukan karena merupakan salah satu cara untuk mencapai kesejahteraan dan kemakmuran rakyat," ujar Djoko kemarin (11/11).

Dalam proses pemerataan pembangunan di Kota Jogja, kata Djoko, tentunya juga harus disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing wilayah. Sehingga merata bukan berarti harus sama, namun lebih kepada tepat sasaran.

Legislatif yang mendapatkan 4.572 suara ini pun menegaskan, kepercayaan yang diberikan masyarakat kepadanya harus benar-benar diwujudkan. Oleh karena itu, pemerataan pembangunan juga harus mencakup berbagai sektor. Baik infrastruktur pendidikan, sumber air, jalan, transportasi, hingga pengelolaan sampah. Selain itu, ada pula infrastruktur telekomunikasi dan informatika, perumahan, kesehatan, dan ketenagalistrikan.

Menurut Djoko, pemerataan pembangunan juga harus terus diupayakan karena menjadi salah satu isu strategis nasional yang menjadi perhatian pemerintah pusat. Khususnya dalam mewujudkan keadilan bagi seluruh masyarakat.

Lebih spesifik dalam bidang pembangunan, Djoko juga mendorong agar pemerintah bisa segera menyelesaikan permasalahan sampah. Sebab, belum optimalnya pengelolaan sampah saat ini menjadi hal yang paling banyak dikeluhkan oleh masyarakat.

Diakuiinya, penyelesaian masalah sampah di Kota Jogja memang tidak hanya bisa diselesaikan oleh pemerintah saja. Namun juga perlu peran dari legislatif, masyarakat, dan swasta. "Setiap permasalahan harus diselesaikan bersama-sama dengan optimisme," pesan Djoko. (*/inu/eno/by)



JALAN UTAMA: Jalan Letjen Suprpto menjadi salah satu jalur yang dilewati oleh transportasi umum di Kota Jogja. Meski demikian, keberadaan transportasi umum belum merata dan dengan mudah diakses oleh seluruh masyarakat.

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005